も上手になりました。

日本語

ミュニケーションをと

返事を書くことでコ

# 小坂牧場

ベトナム人実習生を受け入れ7年目 酪農だけではなく、日本の文化も知って もらいたい!

ため、

個々に日記を書

活様式を学んでもらう

修生として受け入れ (ベトナム人)

年目になります。 ています。 実習生と、どのよう

着て写真を撮ります。 行ったりします。 これらは妻がやって 食事をしたり、 また、ひな祭りには 夏にはゆかたを 公園に

酪農実習生につい 教えてください 入国管理局から外

を

買い物に出

かけたり、

実習生との楽しみは 月に2~3 何ですか 回

現在の酪農はどうで

本語レベルを上げる

また、文化と生

在留期間の3年間に

ンをとっていますか にコミュニケーショ

迷で牛乳が余っている 飼料代が高騰し、 感染症や為替の影響で、 を受けています。 新型コロナウイルス また、牛乳消費の 低

### 次の定例議会は

## 開会 3月10日

3月の定例議会は、3月10日に開会 を予定しています。

詳細は、3月上旬に発行する新聞チ ラシ折込をご覧ください。

インターネットでも生中継や録画中 継がご覧になれます。

傍聴される方は、マスクの着用、手 指の消毒、人との間隔をあけるなどの 感染症対策にご協力ください。

#### 表紙の写真

1月27日に初議会(第1回臨時会)が行われ、 新しい顔ぶれによる活動がスタートしました。



